

Vecinos de la alcaldía Benito Juárez realizan una denuncia por incumplimiento de un proyecto de Presupuesto Participativo.

(2023-02-17), Canal 40 Adn, A quién corresponda, Jorge Garralda, (Nota Informativa) - 14:06:06, Duración: 00:04:56 Precio \$97,384.00

JORGE GARRALDA, CONDUCTOR: Vecinos de la alcaldía Benito Juárez están haciendo una denuncia por incumplimiento de un proyecto participativo y ponen en duda la forma como se hizo la selección del presupuesto asignado. Últimamente escuché, leo en prensa escrita, en Internet, en la televisión, en radio, que hay muchos presupuestos de gobierno que no se concursa por ellos, se los dan al más cuate. ¿Será cierto?

REPORTERA: Vecinos de la alcaldía Benito Juárez denuncian la alteración en la ejecución del proyecto participativo ganador en el 2022, revitalizando el corazón de la colonia insurgentes Mixcoac.

MIRIAM HUBERMAN, TESTIMONIO: El proyecto consistía en hacer un jardín de plantas de sombra nativas. La tercera parte del proyecto era construir un parque canino.

REPORTERA: Sin embargo, aseguran que no se aplicó, según los planos.

MIRIAM HUBERMAN: Este espacio que tiene unos 260 270 metros cuadrados, 11 juegos, cuando lo que nosotros habíamos pedido fueron tres o cuatro y en esto se supone que se gastaron 1 millón 280 mil pesos. Cuando nosotros habíamos calculado que el parque saldría como unos 800, 700 mil pesos.

REPORTERA: Ante los resultados, solicitan ser escuchados.

MIRIAM HUBERMAN: Que quiten todos los juegos dejándonos tres o cuatro o ninguno. Estamos muy sorprendidos y hasta molestos, de que no se esté respetando un proyecto ganador, democráticamente y que no nos esté informando en absoluto en qué se ha gastado el presupuesto.

REPORTERA: Tras ser canalizado su caso, la alcaldía respondió.

JOSÉ ALBERO ISLAS LABASTIDA, DIRECTOR DE INFRAESTRUCTURA, MOVILIDAD: Se les comentó a los vecinos que no se podía gestar el proyecto general, se acordó y se firmó que se hiciera el área de Mascotas.

REPORTERA: Y el millón 200 mil pesos se gastó en el área de Mascotas.

JOSÉ ALBERO ISLAS LABASTIDA: Sí, recuerden que siendo, es 1 millón 200 mil pesos, obviamente quitando el IVA. Debemos de tener los precios con un catálogo de precios que tenemos por parte del gobierno de la ciudad.

REPORTERA: Respecto a los juegos que aseguran, hay demás.

JOSÉ ALBERO ISLAS LABASTIDA: Desconozco. Lo que nosotros hicimos es con base en lo que está contratado con el catálogo. Los vecinos no metieron un proyecto en sí con el número de juegos y con el número de metros cuadrados. Eso en ningún momento se diseñó en conjunto.

REPORTERA: Por su parte invitan a los vecinos a aclarar cualquier duda.

JOSÉ ALBERO ISLAS LABASTIDA: Están abiertas las puertas de la alcaldía para cuando ellos quisieran

venir. En verdad no tenemos miedo a la transparencia.

JORGE GARRALDA: Gracias por tu comentario, José Alberto Islas, me deja nada más una tarea de pensar, están sacando los particulares que viven ahí, hacen su cotización con los particulares que están por la zona y les cuesta 800 mil pesos, y ustedes sacan los juegos del catálogo que autoriza la Ciudad de México para el costo y las cosas se hay que poner. Me encantaría rascarle para ver quién es el que hace esos juegos.

Y una de las posiciones que estoy leyendo aquí, no sale en el video, pero estoy leyendo aquí, que hay tantos juegos que resultó incómodo para los perros, que casi casi como, siéntate y donde pueda ir tu perro, que hay demasiadas actividades para los perros y no tiene libertad para moverse fácilmente, los perros. Me imagino que cuando esto está lleno debe ser bastante incómodo, pero bueno.

En atención directa, Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez; Mauricio Huesca Rodríguez, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, de donde sale el presupuesto para este tipo de cosas, donde los vecinos deciden cómo ocuparlo.

Esa parte me encanta, porque le dicen los vecinos, ¿qué necesitas? Y de repente lo he visto ya varias veces, ves que en determinada alcaldía dicen, voy a ponerles farolas y cuando hablas con los vecinos dicen, no, que pavimentan aquí, que reparen las banquetas, que pongan ese, qué distinto. Ahí me voy a pensar un poquito, le preguntaron a los vecinos, los alcaldes, los diputados, los senadores o es lo que les dice, por ejemplo, a los diputados, a los senadores, el jefe de la bancada. Sí, ¿no? porque tengo amigos, senadores y diputados, que yo sé que han votado de cosas que antes nunca hubieran votado. Pues es que el jefe dijo. ¿Entonces para qué gastamos en tanto diputado, en tanto senador? Debíamos tener 10, uno de cada partido, y lo que él diga está bien, (INAUDIBLE) muchos.

IC